

EL AYUNTAMIENTO RENUEVA SU CONVENIO CON LA ASOCIACIÓN SÁHARA LIBRE

Se trata de ayudar económicamente a esta organización para que prosiga sus proyectos de apoyo y solidaridad

El Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, acompañado del delegado de Servicios Sociales, Francisco J. Martín Bejarano y de la presidenta de la Asociación Sáhara Libre, Inmaculada Ruiz-Henestrosa, ha procedido a la firma del convenio de colaboración que el Ayuntamiento mantendrá a lo largo de los dos próximos años, con la citada organización no gubernamental (ONG).

Se trata en definitiva, de renovar un acuerdo y de mantener la línea de trabajo seguida hasta ahora, gracias a la cual, según explicó la presidenta de la Asociación Sáhara Libre, no sólo se consigue que niños saharauis pasen sus vacaciones entre nosotros, sino que se está dotando de infraestructuras al pueblo de los campamentos de refugiados de Tinduf con el que Rota está hermanado, Bir Gaduz. Para Inmacula Ruiz-Henestrosa es un verdadero orgullo ver como la solidaridad de los roteños hace posibles grandes cambios en las difíciles condiciones de vida de estas personas. Así, este año con 4.200 euros se ha construido una escuela para la alfabetización de mujeres saharauis.

Según la presidenta de la asociación Sáhara Libre, en Bir Gaduz conocen la solidaridad del pueblo de Rota y así se recoge en las placas que aparecen junto a las obras ya realizadas, ya que se ejecutan todos los compromisos adquiridos.

Por su parte, el delegado de Servicios Sociales, Francisco J. Martín Bejarano, aseguró que para el Ayuntamiento es muy agradable llevar a cabo este tipo de acuerdos porque verdaderamente "nos preocupa la situación de las personas más desfavorecidas". Para el delegado, la Asociación Sáhara Libre, es una organización "fuerte, que ha demostrado trabajar bien y por tanto, merece nuestro apoyo".

Finalmente, el Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, aseguró que desde el Ayuntamiento lo único que se hace es "animar para que vuestro proyecto de colaboración con el pueblo saharaui prosiga". Se trata de una "solidaridad necesaria", ya que "no sólo es un compromiso social, sino también político a favor de la independencia de este pueblo que necesita salir adelante en libertad y democracia", añadió Sánchez Alonso.

Rota, 14 de Julio de 2008

GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

www.aytorota.es